

Le président cubain exprime ses remerciements pour la solidarité internationale contre le blocus

Image not found or type unknown



collage: Prensa Latina

La Havane, 29 mai, (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel a remercié les amis de Cuba de leur participation ce dimanche à la caravane mondiale pour la levée du blocus nord-américain.

Sur son compte Twitter officiel, le président a écrit : «les ponts de l'amour sont indestructibles, ils atteignent notre île en surmontant tous les obstacles. La solidarité ne peut pas être bloquée».

Toujours sur la même plateforme, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a souligné le soutien international en faveur de la levée des mesures coercitives contre la nation caribéenne et de la

normalisation des relations entre Washington et La Havane.

«Un nouveau week-end rempli d'amour et de solidarité face à la persistance de l'atroce siège notre américain qui étouffe notre peuple », a souligné le chef de la diplomatie cubaine.

Ce dimanche, comme chaque mois, des amis et des Cubains vivant à l'étranger se sont mobilisés dans une vingtaine de villes pour demander la levée du blocus.

Selon le coordinateur du projet Ponts d'Amour, Carlos Lazo, la caravane dans la ville de Miami a salué l'annonce faite le 16 mai par l'administration de Joe Biden concernant l'assouplissement supposé des mesures contre Cuba.

Dans ce sens, il a commenté que «ce sont des changements que nous réclamons depuis deux ans, mais ils ne sont pas suffisants pour satisfaire les besoins de la famille cubaine».

Ponts d'Amour et d'autres groupes de solidarité, comme la Brigade Antonio Maceo, ont exigé que les États-Unis retirent Cuba de la liste des nations terroristes, «une accusation calomnieuse qui compromet la capacité de l'île à accéder au système bancaire international», ont-ils déclaré dans un communiqué.

Ils ont également exigé la suppression des 243 mesures imposées par l'administration de Donald Trump (2017-2021) pour renforcer le blocus et ont appelé à une plus grande coopération scientifique et culturelle entre ces nations voisines.

Les dispositions notifiées ce mois-ci par l'administration Biden, considérées ici comme limitées, comprennent la reprise du programme de regroupement familial, la levée des plafonds sur les transferts de fonds et le rétablissement des vols vers les capitales provinciales.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/289221-le-president-cubain-exprime-ses-remerciements-pour-la-solidarite-internationale-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba